
　今日は本年度最後の例会で恒例になっている会長卓話
になりました。
　昨年６月に会長の役をスタートした時期は、不安で
いっぱいな気持ちでした。しかし、一年間のあいだに会
員の皆様のご協力と理事役員の皆様のバックアップに
よって、ここまで来ることができたことに本当に平塚
ロータリークラブ会員の皆様に感謝とお礼を申し上げます。
　会長を受けた時に思ったことはロータリー会長の活動
も第一優先で行う事になりますが、仕事もまだ最前線で
やらなくてはいけない立場にあるということです。だか
ら、両者をバランス良くやるのではなく、両方ともしっ
かり努力をしてやっていくことが僕の一年の努力目標で
した。しかし、前半は仕事にもロータリー活動にもアッ
プアップの状態でやっていました。
　しかし、花巻ロータリー創立 60 周年式典参加や台湾
東ロータリークラブ姉妹クラブ継続調印式へ行き、地区
大会、第８グループＩＭなど、対外行事に参加するにつ
れて、人間的にもまだまだな僕でも会長という役職があ
るだけで、平塚ロータリーが持っている歴史と伝統に
よって大いに僕を押し出して、バックアップをしてくれ
たような気がします。やはり、平塚ロータリークラブは
凄いクラブであり、そのクラブに所属していることに感
謝しなければならないと思います。

　ロータリー活動をやるためには仕事が成功し、会社も
安定させていなくてはダメだと思っていますし、仕事も
最大限の努力をしなければならないと思います。今回、
ロータリーの会長という職をいただいたおかげで、自分
の仕事は、会社は、この世の中や今の社会に役にたって、
感謝をされる事業であるのか？お客様や従業員を本当に
幸せにする企業活動をしているのか？自分の事業と社会
と自分の立場というものを真剣に考えることができた一
年になりました。会長が終わったこれからはこの一年で
考えてきたことをしっかり確認し、正しいのかをチェッ
クすることもしていきたいと思っています。このような
考えを作りだすようになったことも平塚ロータリーに参
加をしてここまでできたことによる結果だと思っています。
　これからも僕のモットーである、「明るく、楽しく、
爽やかに」というフレーズと共に平塚ロータリークラブ
の会員の皆様と一緒に活動していきたいと思います。

＜会員報告＞
◦吉柳恵子会員…両親の看護や仕事の事情が重なり今年

度で退会させていただくこととなりま
した。お世話になり有難うございます。

◦関口幸恵会員…父の葬儀に際しましてお心遣い有難う
ございました。

＜委員会報告＞
◦スマイルボックス委員会　飯塚和夫委員長
　スマイル大賞を発表致します。
★３月のスマイル大賞
◆増田尚文会員　岩津会員のボクシングの話を先日お伺

いしましたので刺激を受け、先週ホノ
ルルレインボー駅伝に参加し、５㎞完
走しました。33 分でした。来年に向
け今月からマラソン始めようと思って
います。

◆粟野　裕会員　先週の横浜マラソンに出走しました。
宣伝のため横浜銀行のＴシャツで走り
ましたが、「ハマギン頑張れ！」と多
くの人に声をかけられたこともあり、
何とか歩かずに走り切りました。タイ
ムは４時間 43分でした。

　＊ 3月は健康的な増田会員、粟野会員お二人にスマイ

ルです！！
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＜出席報告＞

本日の卓話者ご紹介

 卓 話

＜会員報告＞

＜委員会報告＞

本　日  6月18日 会員数  60名 対象者  57名 出席者  36(35)名 出席率  79.66％
前々回  6月  4日 会員数  60名 対象者  57名 出席者  45(43)名 出席率  76.27％ MUP  0名 計  45名 修正率  76.27％



★４月のスマイル大賞
◆鶴井雄仁会員　結婚記念日祝い有難うございます。引

き続きラブラブ（♥）ですが、最近、
家内の関心が、かわいい子猫に移りつ
つあるような気がします。大丈夫で
しょうか？

　＊幸せ一杯の鶴井会員にスマイルです！！

◆升水一義会員　結婚記念日祝い有難うございます。４
/18 に７人目の孫が誕生しました。お
姫様でした。これで子供３人全員男・
女（長女は双子あり）揃いました。こ
の子が成長する頃は平和で豊かな社会
になります様に祈ります。

　＊本当に幸せな社会になりますように！！

★５月のスマイル大賞
◆清水孝一会員　皆様お久しぶりです。連休前にフラン

スのブザンソンという街に行って参り
ました。どこでも田舎が一番ですね。

　＊素敵な旅行にスマイルです！！

◆中村　豊会員　誕生日祝い有難うございます。御心配
おかけしましたが無事復活でき、誕生
日を迎えることができ喜びを噛み締め
ております。快気祝いを兼ねてスマイ
ルさせて頂きます。

　＊ご快癒おめでとうございます！！

＜幹事報告＞
◎ロータリー日本財団より PHF の表彰状と認証バッジ
が届きました。
青山紀美代会員・飯塚和夫会員　ご協力有難うござい
ます。

◎ 15－ 16 年度　地区財団セミナーのご案内
　日　時　2015 年７月 18 日（土）（13:00 ～ 17:00）
　場　所　辻堂駅前　アイクロス湘南　６階研修室
　＊次年度常盤卓嗣会長・高橋建二幹事・柳川正人財団

委員長が出席します。

一年を振り返って

会長　鳥　海　衡　一　
　会長に就任をし、スタートした時から、期待と不安で
いっぱいな自分がいた事を思い出しています。しかし、
一年間のあいだに会員の皆様のご協力と理事役員の皆様
のバックアップによってここまで過ごしてきました。本
当にメンバーに感謝とお礼を申し上げます。
　「一年はアッと言うまでした。」と、言いたいのですが、
前半は長く、後半は短いような気がしています。会長を
受けた以上は仕事もしっかりやりながらロータリー活動
も第一優先で行う事、これが僕の一年の努力目標でした。
しかし、前半は仕事にもロータリー活動にもテン張りな
がらやっていました。
　本年度は来る創立 60 周年に向けて新しい会員を確実
に増やしてきました。新しいメンバーが増えることによ
り、クラブが活性化されて継続すること、そして各年代
が調和を取りあえるようなクラブ運営を心掛けてきました。
　会長という役職の一年の中で、前半は初めて経験する
ことばかりで、自分のペースというものをなかなか作る
ことのできない状態ではありました。しかし、友好クラ

ブである花巻ロータリークラブの創立 60 周年に参加し
ました。さらに、姉妹クラブの台南東ロータリークラブ
を訪問し、姉妹クラブの継続調印もさせていただいたこ
ろからは会長としての自覚を持って行動ができるように
なってきました。後半は自分のペースを守りながら会長
としての守備範囲を確認しながらも、白石幹事の知恵の
深さとフットワークの良さに大いに助けられた気がします。
　最後になりますが、来年度は創立 60 周年に向けて直
前会長としてできることを最大限協力して努力していき
たいと思います。
　僕のモットーである「明るく、楽しく、爽やかに」の
もとで平塚ロータリークラブの会員の皆様と一年間一緒
に活動できたことにあらためて感謝とお礼を申しあげま
す。ありがとうございました。

幹事　白　石　慎太郎　
　平塚ロータリークラブの幹事職として長かったようで
短い一年でした。年度当初から盛り沢山の行事や出来事
があり、ロータリー会員として生涯忘れることの出来な
い一年となりました。
　会員増強では会員の皆様のご尽力により、目標を達成
することが出来ましたこと、花巻ロータリークラブの
60 周年に参加させて頂いたことなど、多くの達成感を
感じさせて頂き、北クラブとの夜間合同例会の開催など
新しい事にもチャレンジさせて頂きました。
　ロータリークラブの幹事職とは、そんなに大変なもの
なのかと思い、緊張の毎日ではありましたが、会員皆様
の温かい御協力と事務局の強力なサポートもあり、難な
く過ごしてきた日々でした。鳥海年度に幹事職を与えて
くれたことを誇りに感じると共に、一年を振り返ると感
謝の言葉しか思い浮かびません、一年間ありがとう御座
いました。

＜メークアップ＞　　　　　０名　

＜本日のスマイル＞　　　２９名

＜ゲスト＞　　　　　　　　２名
　第８グループガバナー補佐　加藤　勇様（平塚北 RC）
　　　　次年度ガバナー補佐　平野達雄様（平塚西 RC）

＜ビジター＞　　　　　　　０名　

＜卓話・行事予定＞
７月　２日（木）　新役員挨拶
　　　９日（木）　平塚市長　落合克宏様
　　１６日（木）　（公社）平塚青年会議所　城田孝子様
　　２３日（木）　高砂香料㈱平塚工場
　　　　　　　　　　工場長　伊藤裕司様
　　３０日（木）　休会

＜市内例会変更＞　

＜メークアップ＞

＜本日のスマイル＞

＜卓話・行事予定＞

＜幹事報告＞

＜ゲ 　 ス 　 ト＞

＜ビ　ジ　タ　ー＞

＜市内例会変更＞

クラブ会報委員会　　◎日坂泰之　　○中村　豊　　杉山幹生　　西村裕子　　鈴木條一　　粟野　裕

平塚西  6/24 ㈬ ➡ 6/28 ㈰　納会
平塚南  6/26 ㈮ 18:00 ～　納会　みずほ野本店


